

○8月30日「マラソン練習」

朝の体力向上の時間を使って、マラソン練習を行いました。本校では10月5日の町民マラソン大会に全校で出場します。順位はともかく、「去年よりもタイムが縮まったよ」という声をたくさん聞きたいです。

修学旅行2日目です。子ども達の体調も心配なく、予定通り進められているという連絡が学校に入りました。きっとたくさんの思い出を持って帰ってくるのでしょうか。週末はしっかりと休んでください。お土産話は月曜日以降に聞かせてください。

○8月29日「浄水場見学」



4年生が町の出前講座を活用して「浄水場見学」に行ってきました。役場水道課の職員からていねいな説明を受け、施設の見学をさせていただきました。私たちの生活に必要な水をどのような思いをもってどのようにつくっているのかがわかりました。忙しい中ありがとうございました。

5・6年生が1泊2日の修学旅行に出発しました。児童6名引率3名の修学旅行団です。修学旅行でしか味わえないことを体験してきてほしいです。

○8月28日「ミニ？トマト・・・ミニトマトでした」「最優秀賞」



お世話をしている2年生の男の子が「どうぞ」と校長先生に持ってきてくれたそうです。背丈は2m超えですが、実のサイズはしっかりミニトマトでした。



浜中町自治会連合会主催の「第19回浜中町花いっぱいコンクール」の応募していました。8月2日に審査に来ていただきましたが、この度「最優秀賞」を授賞することができました。本日表彰のため来校されました。授業中であったため校長先生が代表して賞状を受け取りました。

○8月27日「クラブ活動」

今年度のクラブ活動がきょうから始まりました。本校では3～6年生が「スポーツクラブ」「文化クラブ」に分かれて本日を含めて全8回の活動を行います。第1回目のきょうは今後の活動計画をたてました。日常的に異学年での活動が多い本校ですが、クラブ活動を通してつながりをさらに広げてほしいと思います。また、新たな気づきがきっとあるでしょう。

○8月26日「ミニ？トマト」



玄関を入ってすぐに2m超え、天井にとどきそうなミニトマトが育てられています。外では倒れてしまうために校舎内に置いているとのことです。しっかりと赤い実をつけています。夏休み中に各家庭に持ち帰つてしっかりとお世話をしてくれたおかげです。

○8月23日「避難訓練」



無通告で避難訓練を行いました。業間休みの時間です。授業中に教室等からの一斉避難とは違いそれぞれのいる場所から最適な経路で避難しました。あいにくの天候のため避難先は体育館でしたが、約1分半で避難が完了しました。命を守るための訓練であること、また、**「お・は・し・も」**も再確認しました。

新学期が始まって3日が過ぎました。転入してきた児童もすっかりなじんでいます。来週は修学旅行です。すっきりとしない天候が続いているが、体調管理に気を付けましょう。

○8月22日「夏休み作品展」



夏休み中にがんばった成果を1回のホールに展示してあります。各家庭のご協力も得てのこととは思いますが、どれも力作です。学校にお越しの際に、また、作品展をご覧に学校まで足を運んでいただき、たくさん褒め言葉を子ども達にかけてあげていただきたいと思います。**作品展は8月30日(金)まで行っています。**

○8月21日「2学期始業式」



猛暑の前半、冷夏の後半だった27日間の夏休みが終わり、きょうから2学期が始まりました。校長先生から大きな事故もなく過ごせたこと、2学期にがんばってほしいことなどが話され、また、めざす子どもの姿【夢・人・里】、子どもの行動目標【は・ま・な・か】も再確認されました。夏休み中に転入した児童がおり、全校児童31名での2学期スタートです。健康や事故に気を付けて元気にがんばってほしいです。

○8月9日【お知らせ】

8月13日（火）から15日（木）までの3日間は学校閉庁日です。**緊急の連絡は町教育委員会まで**お願いします。**教育委員会につながらない場合は教頭携帯へ**お願い致します。連絡先電話番号については7月24日発行の「浜小だより」でご確認ください。

○8月7日「折り返し」

27日間の夏休みも14日目となり折り返しました。夏休みに入ってから毎日のように気温の高い日が続いている。熱中症には十分に気を付けてください。

休み中も畑や花壇の水やりに子ども達が来てくれています。しっかりとお世話してくれるおかげでひまわりも大きな花をつけました。ご家庭の協力もあってできることです。ありがとうございます。学習も計画的に進めていることと思います。暑さには気を付けながらも体もしっかり動かしましょう。エアコンの風を浴びながらゲーム、ネットではありません。

○8月1日「しーん」

夏休みが始まり1週間がたちました。最初の2日間はサポート学習があり子どもたちの声が響いていましたが、週が明けてからは畑やハウス等の水やり当番の子が来てくれていますが、校舎の中は「しーん」と静まりかえっています。始業式が待ち遠しいです。

1学期中は保護者、地域の皆様にたくさんの支援をしていただき感謝しております。また、夏休みも水当番などでお世話になっております。大きな事故等もなく1学期を終えることができました。ありがとうございます。2学期もよろしくお願い致します。

【暑い日が続いています。熱中症対策を忘れずに！】